

Informations et détails sur le projet

Historique : Cette action fait suite à la Balade des Savoirs 2015 et à l'édition des Classes Ouvertes de mai-juin 2016.

Le but : Ce projet veut montrer le quotidien d'une classe : la réalité, la diversité et la richesse de la vie scolaire primaire. Il vise à valoriser le travail des élèves, celui des enseignants. Ces visites permettront également de mettre en évidence tout ce qui est mis en place par les communes et le canton autour de l'école.

Autorisations : Le Chef du Département, M. Freysinger a donné son accord. Il en va de même du Chef du service de l'enseignement AI, M. Blumenthal et du futur Chef de service M. Lonfat. Les directions concernées seront contactées pour la validation locale.

Public cible : Les autorités politiques communales (les conseillers, les directions) et cantonales (les députés, les cadres du SE et les inspecteurs) sont les invités de cette action. Avec leurs élèves, les enseignants invitent par écrit les autorités communales. Dans chaque classe, le titulaire détermine le nombre de visiteurs.

Date de l'action : La période retenue va du 16 au 27 janvier 2017. Chaque titulaire annonce la date (demi-journée ou journée complète) qu'il a retenue pour cette action.

Processus d'inscription : Les personnes invitées confirment leur présence directement chez les enseignants (tél. ou Email). Ces derniers transmettent les informations nécessaires et fixent le rendez-vous. Le titulaire informe sa direction du nom des visiteurs.

Déroulement : Les enseignants vont proposer aux participants une discussion avant le début de la classe. Une présentation du programme (matières, organisation, particularités,...) sera faite. Le programme normal de la classe sera effectué. Après la classe, un moment de partage permettra aux participants d'échanger avec les enseignants.

Classes participantes : Toutes les classes de 1H à 8H, les spécialistes AC&M et les enseignants spécialisés peuvent participer aux Classes Ouvertes.

Compte rendu des "Classes Ouvertes" : Les enseignants, avec les élèves, peuvent produire un retour sous différentes formes (texte, images, photos, expression orale,...) de la journée. Ils seront mis sur <http://www.spval.ch/operation-classes-ouvertes> et sur les sites des écoles. Des reportages pourront être proposés par la SPVal aux revues Résonances et Educateur. L'ouverture à la presse n'est pas prévue pendant la classe.

Pour le Comité Cantonal

Olivier Solioz
Président SPVal
www.spval.ch
079 286 67 90
president@spval.ch
solioz.os@netplus.ch